

Bunter Spaß zum Kindertag: Feierlaune am 2. Juni

Am Montag, den 2. Juni, wurde auf unserem Gelände ausgelassen gefeiert – Anlass war die große Kindertags- und Geburtstagsparty, die für strahlende Kinderaugen und fröhliche Gesichter sorgte.

Zu Beginn des Festes wurden alle anwesenden Geburtstagskinder, die in den Monaten Dezember bis Mai Geburtstag hatten, mit einem herzlichen Geburtstagslied gefeiert. Gemeinsam wurde gesungen, geklatscht und gratuliert – ein liebevoller Auftakt für einen Tag voller Höhepunkte.

Im Anschluss wartete ein vielfältiges Programm auf die Kinder. Eine große Hüpfburg sorgte für Begeisterung und ausgelassenes Toben, und wer wollte, durfte zur Musik tanzen und sich nach Herzenslust bewegen. Neben vielen Spielen war das diesjährige Highlight aber

eindeutig das **Kinderschminken**: Hier konnten sich die kleinen Gäste in bunte Fantasiegestalten verwandeln. Ob Tiere, Märchenfiguren oder kreative Eigenkreationen – der Fantasie waren keine Grenzen gesetzt.



Alle Kinder hatten großen Spaß, konnten spielen, lachen und sich kreativ entfalten. Die gute Laune war überall spürbar – ein rundum gelungener Tag für alle Beteiligten.

Für das leibliche Wohl sorgte ein reichhaltiges Buffet, das mit viel Liebe und Unterstützung der Eltern zusammengestellt wurde. Von süßen Leckereien bis hin zu herzhaften Snacks war alles dabei – ein großes Dankeschön an dieser Stelle an alle helfenden Eltern!

Die Kindertags- und Geburtstagsparty war ein voller Erfolg – ein Tag voller Freude, Gemeinschaft und unvergesslicher Erlebnisse für die Kinder.

